



“El 2 de junio no nacerá otro sistema de justicia”

Campana. Luis Rafael Hernández-Palacio recuerda que elegir a jueces y magistrados es apenas el inicio de la transformación

REDACCIÓN Y RUBÉN MOSSO
CIUDAD DE MÉXICO

Luis Rafael Hernández-Palacio Mirón, candidato a ministro de la Suprema Corte, opinó que la elección judicial representa una oportunidad histórica para transformar el sistema de justicia, por lo que llamó a la ciudadanía a analizar perfiles y emitir un voto fundado.

“No vamos a amanecer el 2 de junio con un sistema de justicia nuevo, pero vamos a dar un gran salto adelante para que la Suprema Corte establezca orientaciones de atención en los temas fundamentales de la justicia en el país”, manifestó en entrevista para MILENIO Televisión con Jaime Núñez.

Insistió en que esta elección no debe tomarse a la ligera ni tratarse como una contienda de popularidad o simpatía.

El candidato consideró que uno de los desafíos principales es agilizar los amparos y asegurar que se tramiten con criterios claros, ya que son el principal recurso cuando se enfrentan a conflictos legales.

Respecto al proceso electoral, comentó: “Es un evento sin precedentes, no solamen-

Y ADEMÁS

SLP: madre encinta apunta al Tribunal

Alma Delia Gómez Centeno, magistrada del Supremo Tribunal de Justicia de San Luis Potosí, es candidata a ministra de la Suprema Corte. En entrevista con Elisa Alanís para MILENIO Televisión destacó que está embarazada, que cree en la cultura del esfuerzo y aseguró ser una apasionada de las leyes cuenta con una experiencia de más de 20 años en el Poder Judicial.

te por lo que se va a elegir, sino por cómo se va a elegir y cómo se va a hacer la campaña”.

Aunque no recorrerá todo el país, Luis Hernández detalló que su estrategia estará centrada en aquellos estados donde ya cuenta con una base de apoyo.

“Hay lugares donde tengo construidas redes de apoyo”,

reveló al tiempo en que aclaró que su perfil y propuestas pueden consultarse en la plataforma “Conócelos” del Instituto Nacional Electoral, donde expone tres ejes centrales de su proyecto, además de un ensayo que plantea su visión del proceso de transformación judicial.

Contra la violencia

Por otra parte, mujeres candidatas exigieron terminar con la violencia política de género en este proceso comicial, a raíz de los comentarios en redes sociales contra una aspirante a jueza en Chihuahua.

Alma Karina Guevara Espinoza, candidata a jueza federal en materia laboral en la Ciudad de México, explicó que la violencia contra las mujeres puede ser física, psicológica, simbólica, sexual, patrimonial, económica o incluso llegar al feminicidio.

Lamentó que haya casos en los que se ha impedido a mujeres registrarse como aspirantes al Poder Judicial. —



Lee la entrevista completa en:
www.milenio.com

